

Le président vénézuélien critique la subordination de l'OEA aux intérêts étasuniens



Caracas, 27 juillet (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro a qualifié l'Organisation des États Américains (OEA) d'obsolète et il a déclaré que cette organisation est au service des intérêts impériaux des États-Unis.

Le chef de l'État a pris la parole au cours d'une cérémonie d'hommage à Hugo Chavez, à la caserne de la Montagne, de Caracas, où reposent les restes du leader historique de la Révolution bolivarienne.

Nicolás Maduro a affirmé que les peuples latino-américains et caribéens doivent tracer leur propre chemin et construire une intégration différente de celle proposée par des institutions comme l'OEA.

Le président vénézuélien a ajouté que l'Assemblée Générale de l'OEA est devenue une machine à comploter contre les gouvernement progressistes, nobles, révolutionnaires et authentiquement populaires du continent.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/63924-le-president-venezuelien-critique-la-subordination-de-loea-aux-interets-etasuniens>



Radio Habana Cuba